

POST

Aspers Danlantamal I Pimpin Upacara Bendera

Suhendi - SUMUT.POST.WEB.ID

Jul 24, 2024 - 06:26



BELAWAN - Komandan Pangkalan Utama TNI Angkatan Laut I (Danlantamal I) Brigjen TNI (Mar) Jasiman Purba S.E., CHRMP., yang diwakili Aspers

Danlantamal I Letkol Laut (KH) A. Imam Pambudi, memimpin Upacara Bendera, bertempat di Lapangan Apel Mako Lantamal I, Jalan Serma Hanafiah, No. 01 Belawan, Sumatera Utara, Senin (22/7/2024).

Selaku Inspektur Upacara, Aspers Danlantamal I meneruskan perintah pimpinan untuk memberikan arahan dan informasi serta penekanan yang perlu diperhatikan oleh seluruh peserta upacara, yaitu, *Pertama*, mengajak untuk senantiasa meningkatkan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa sebagai landasan iman dalam melaksanakan tugas pengabdian di Mako Lantamal I.

Kedua, mengingatkan kembali untuk selalu menjaga kesehatan baik kesehatan diri sendiri maupun untuk keluarga, mengingat faktor kesehatan menjadi prioritas untuk dijaga karena sudah ada beberapa rekan kita yang secara tiba-tiba saat melaksanakan aktifitas harus dilarikan ke rumah sakit untuk mendapatkan perawatan, sehingga ditekankan agar seluruhnya melaksanakan urikkes di Faskes yang sudah disiapkan oleh negara untuk mencegah dini dan mengetahui apabila ada penyakit dalam diri sendiri.

Ketiga, mengucapkan terima kasih kepada personel yang sudah melaksanakan Tes Samapta periode semester pertama TA. 2024.

Keempat, agar personel Mako Lantamal I yang terlibat Upacara Serah Terima Jabatan Danyonmarhanlan I di Lapangan Apel untuk melaksanakan dengan sebaik-baiknya.

Kelima, sebagai informasi bahwa pada hari Kamis tanggal 25 Juli 2024 sampai dengan selesai, Yonmarhanlan I akan dikunjungi oleh Tim Penilai Batayon Teladan Tahun 2024 dari Mabesal, mengingat Yonmarhanlan I sebagai Batayon Pertahanan Pangkalan di wilayah kerja Lantamal I, perlu turut mendukung dan mendoakan semoga Yonmarhanlan I terpilih sebagai Batayon Teladan Tahun 2024.

Keenam, menekankan kepada seluruh personel untuk lebih memahami ketentuan kehidupan prajurit TNI AL di Mako Lantamal I dengan mempedomani Trisila TNI AL, Sapta Marga dan Delapan Wajib TNI.

Turut hadir dalam upacara tersebut, para Kasatker Mako Lantamal I, para Perwira, Bintara, Tamtama dan PNS Mako Lantamal I, serta prajurit Yonmarhanlan I.

(Dispen Lantamal I/Hendi)